





El Comité Directivo de la Universidad Pedagógica Nacional expresa su preocupación por el allanamiento a las Instalaciones de la Corporación Centro cultural de Desarrollo Comunitario CECUDEC que sustenta jurídicamente al Proyecto Educativo Escuela Comunidad ubicado en Potosí, Ciudad Bolívar (Bogotá). Este allanamiento realizado el día 20 de abril del año en curso, se produce en el marco de una ola de violencia que se viene produciendo en el último mes en el que perdieron la vida una niña, un niño y un firmante de paz en hechos que aún no han sido esclarecidos.

La Universidad Pedagógica Nacional conoce los aportes de este proceso educativo para la educación del país, ya que hicieron parte de la Expedición Pedagógica Nacional, de investigaciones financiadas por MinCiencias, y por el Instituto para la Educación y el Desarrollo Pedagógico (IDEP) que han demostrado el valor de la educación popular y comunitaria, no solo para el fortalecimiento de la sociedad, sino para la construcción de conocimiento educativo.

La Universidad desde los años 90 trabaja conjuntamente con este proyecto, desarrollando prácticas educativas, trabajos de grados, la Cátedra Paulo Freire, conferencias, entre otros, que permite a nuestros estudiantes, egresados y profesores vinculados a este proceso, fortalecer su formación.

A los maestros, estudiantes, padres de familia y comunidad en general del Proyecto Educativo Escuela Comunidad, toda nuestra solidaridad y apoyo. Solicitamos a las instancias competentes una investigación urgente frente a estos hechos que pueden llevar a la estigmatización de una comunidad educativa que contribuye a la construcción de la paz.

Comité Directivo UPN

Bogotá, D. C., 21 de abril de 2022

